

El subdelegado del gobierno inauguró las nuevas dependencias

Pozuelo de Calatrava ya es un municipio mucho más seguro

C. H.

Pozuelo de Calatrava es desde el pasado martes 22 de febrero un municipio mucho más seguro, y es que gracias a las antiguas dependencias municipales que albergaban el Consultorio Médico y que han sido cedidas por el actual equipo de gobierno socialista al Ministerio del Interior del Gobierno de España para habilitar una nueva Casa Cuartel, la Guardia Civil estará mucho más presente en Pozuelo de Calatrava que nunca.

Pero sobre todo, con esta rehabilitación y el nuevo uso que se le darán a estas dependencias municipales harán que los cuerpos de la Guardia Civil de esta localidad ganen "en confort, dignidad y también en seguridad", ha asegurado el primer edil pozoleño, Julián Muñoz, quien confesó que "a más seguridad, también hay mayor libertad" en las calles del municipio.

Este, acompañado por parte de su equipo de gobierno socialista así como diversos alcaldes de poblaciones vecinas como el de Valenzuela de Calatrava o Ballesteros, el presidente de la Mancomunidad del Campo de Calatrava y alcalde de Miguelturra, Román Rivero, contó con la presencia de Miguel Lacruz, subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, quien agradeció públicamente al alcalde pozoleño la cesión de esos terrenos al Ministerio del Interior para poder ser rehabilitados y albergar así la nueva Casa Cuartel de la Guardia Civil.

El alcalde pozoleño se mostró en todo momento "muy contento y satisfecho" por haber conseguido, "tras mucho esfuerzo, trabajo y tras haber pasado por muchos despachos" uno de sus principales compromisos de gobierno socialista, un compromiso, eso sí, que como Muñoz ha recordado "tuvimos que trabajar por conseguir rehabilitar el Cuartel que tenemos ahora, sobre todo la



parte frontal de la fachada, pues el Ministerio no tenía intención de construir un nuevo Cuartel en Pozuelo de Calatrava", o de rehabilitar el edificio que alojaba la anterior Casa Cuartel, pues "fue declarada en ruinas, y eso ya era irreversible", confesó Muñoz.

Finalmente, el primer edil de Pozuelo de Calatrava aprovechó la ocasión para pedirle en primera persona al Teniente Coronel de esta localidad ciudadrealeña, que "se aligere petición municipal ya cursada para la desafectación de los terrenos municipales para que éstos sean terrenos dotacionales en los cuales el Ayuntamiento pudiera construir una Escuela Infantil u otras infraestructuras". Asimismo, Muñoz pidió "una mayor presencia de la Guardia Civil en Pozuelo de Calatrava, y siga existiendo la coordinación entre la Policía Local y la Guardia Civil para mayor seguridad de nuestros vecinos".

Por su parte, el subdelegado del Gobierno nacional en Ciudad Real, Miguel Lacruz, ha confesado que éste "es un día im-

portante para Pozuelo de Calatrava y para la seguridad de los ciudadanos de este pueblo". En este sentido, ha destacado el subdelegado que, para que esta seguridad sea posible, "hacen falta medios humanos y materiales para ponerla en marcha, además de voluntad política para que esto sea una realidad", ha confesado, dejando claro que "la voluntad política del Ministerio del Interior se manifiesta con la dotación de efectivos y la planificación de servicios, pero la voluntad política del alcalde de Pozuelo se hace una realidad poniendo las mejores instalaciones a disposición de los hombres y mujeres de esta localidad", ha puntualizado Lacruz.

Este ha coincidido con el alcalde pozoleño en afirmar que "sin seguridad no hay libertad, porque no hay derechos sociales ni políticos, ni desarrollo ni progreso social, ni justicia... y como aspiramos a vivir en un Pozuelo más libre, más desarrollado, es fundamental tener una Guardia Civil más fuertes y mejor dotados".



Lacruz visitó las obras realizadas gracias al Fondo Estatal



Redacción

El subdelegado del Gobierno de España en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, visitó junto a Julián Muñoz, y varios miembros de su equipo de Gobierno, la adecuación y rehabilitación que se ha llevado a cabo para intercomunicar, a través de un amplio paseo, el consultorio médico con la vivienda tutelada municipal. Un proyecto que se ha financiado con los 281.576 euros recibidos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local 2010.

Gracias a este Fondo, Pozuelo también se ha beneficiado de 31.286 euros más que ha destinado a la ampliación del servicio de ayuda a domicilio, por lo que, en 2010, han sido 313.000 euros los que le han llegado del Gobierno de España de esta iniciativa, que el alcalde aplaudió, pues ha supuesto que,

en dos años, el municipio haya contado, teniendo en cuenta, asimismo, el Fondo de Inversión Local de 2009, con más de 800.000 euros para acometer obras que, de otra forma, no hubieran podido llevarse a cabo al no contar con la financiación suficiente.

Miguel Lacruz destacó en Pozuelo, el gran esfuerzo del Gobierno de España para fomentar la actividad empresarial, activar la inversión, crear empleo, reducir el déficit e impulsar el crecimiento, poniendo de manifiesto que todas las medidas que se han puesto en marcha para paliar los efectos que está teniendo en España la crisis económica mundial han recibido el apoyo no sólo de la Unión Europea, sino, recientemente de los Estados Unidos. "Se está trabajando duro", afirmó, "pensando en el interés general del país".



Atlas Histórico de la provincia de Ciudad Real

Óscar Jerez García

ISBN: 12:978-84-611-3403-8
344 páginas, 15x21 cms.
Encuadernación rústica cosida a hilo

926 42 88 93
libros@oretania.es
C/ Vía Crucis, 6-1ºB · 13500 Puertollano
Telf: 926 42 88 93 · libros@oretania.es

INCLUYE CD CON MAPAS Y GRÁFICOS A COLOR

por sólo 18€